



Abril 23 de 2025

Estimados padres y apoderados: Junto con saludar, quisiera informarles sobre algunos cambios, que forman parte de la organización interna que el colegio está llevando:

1. Horario de clases:

El horario de entrada y salida de clases sigue siendo el mismo que se informó al inicio del año escolar, sin embargo, hubo algunas modificaciones internas que persiguen dos objetivos:

- Potenciar la figura del profesor jefe
- Proteger el horario de las asignaturas que se impartían en la primera hora.

Con respecto al primer punto, había profesores jefes que solo veían una vez a la semana a su curso, lo que hacía muy difícil el seguimiento de procesos (asistencia, atrasos, resolución de problemáticas, entre otras cosas). Estar con el curso diariamente, sin lugar a duda, estrecha el vínculo y permite tener una comunicación más fluida entre profesor y estudiante. La acogida de la mañana y la oración, son dos momentos que nos interesa potenciar con cada comunidad curso.

En relación con el segundo punto, todas las asignaturas que tenían la primera hora de clases, perdían 15 minutos a la semana, pues su clase comenzaba a las 8:00 (ellos eran los que cuidaban los 15 minutos de lectura) y terminaba a las 8:45, en estricto rigor, tenían 30 minutos de su asignatura.

15 minutos parece poco, pero termina siendo una hora cronológica al mes (15+15+15+15). En el caso de las asignaturas que durante dos días a la semana comenzaban a la primera hora, la pérdida era de dos horas mensuales.

La nueva estructura, entonces, quedó así:

HORARIO		LUNES	MARTES	MIÉRCOLES	JUEVES	VIERNES
8:00 a 8:15	Jefatura de curso					
8:15 a 9:00	1ª hora					
9:00 a 9:45	2ª hora					
9:45 a 10:00	RECREO					
10:00 a 10:40	3ª hora					
10:40 a 11:20	4ª hora					
11:20 a 11:35	RECREO					
11:35 a 12:20	5ª hora					
12:20 a 13:00	Almuerzo turno 1/ 6ª hora					
13:00 a 13:45	Almuerzo turno 2 / 7ª hora					
13:45 a 14:30	8ª hora					
14:30 a 14:45	RECREO					
14:45 a 15:30	9ª hora					
15:30 a 16:15	10ª hora					

2. Entrega de materiales durante las horas de clases:

Es importante fomentar la responsabilidad en nuestros estudiantes, y no ayuda que cada vez que se les quede algo en casa, algún adulto lo lleve al colegio para que les sea entregado durante las clases. A partir del mes de mayo, iniciaremos una marcha blanca donde no se recibirán trabajos, ni objetos olvidados en casa. No es fácil desaprender algo que está bastante asentado en el colegio, por eso habrá excepciones en este primer semestre, pero la idea es que trabajemos juntos familia y colegio, para que ya en el segundo semestre, los estudiantes desde PK a IV medio organicen el día anterior sus materiales para el día siguiente.

Debo mencionar, que siempre he valorado sus esfuerzos para que sus hijos cumplan con sus obligaciones, por eso, aunque signifique incluso una dificultad para ustedes, invierten tiempo en llevar lo que se les olvidó, pero les pido que permitan que se equivoquen, con el tiempo, aunque a algunos/as les cueste más lograrlo, aprenderán a organizarse de mejor manera y alcanzar una mayor autonomía.

En el caso de los almuerzos, estos seguirán siendo recibidos en la recepción del colegio, durante los turnos que corresponde a los distintos niveles.

3. Nueva directiva del Centro de Padres

Conforme a la votación realizada por ustedes, se conformó la directiva para el periodo 2025-2028, liderada por la apoderada Cristina González Contreras. Agradezco la disposición y el ánimo para contribuir en alianza con el colegio. Este jueves nos reuniremos para proyectar el tiempo que viene.

Al mismo tiempo agradezco a la apoderada Susana Morales, su esposo y su equipo por todo el esfuerzo y tiempos destinados a la comunidad, como presidenta del periodo anterior. Durante esta semana se publicarán las actividades y proyectos realizados en su gestión.

Por último, comentarles que tal como se anunció en mi carta anterior, el 30 de abril inauguraremos la nueva página web del colegio. Algunos sitios de la página aún estarán en construcción, pero la información medular, como reglamentos, protocolos, noticias actualizadas e informaciones generales, estarán disponibles.

Aprovecho de valorar todos los esfuerzos realizados por los delegados de Pastoral -de apoderados y estudiantes- para tener una Semana Santa llena de hitos significativos, como fue la Cena Pan y Vino, el Vía Crucis, la bendición de los ramos, el desayuno fraterno, entre otros.

Un saludo afectuoso,

Denise Ramírez Farfán
Rectora
Colegio Instituto Presidente Errázuriz